

Comienzan las obras del aula para niños de dos años del colegio Cid Campeador de Petrer

17/08/2018



Las obras durarán todo el mes de agosto | Jesús Cruces

La **Concejalía de Educación de Petrer**, con el apoyo técnico de la Concejalía de Urbanismo, ha iniciado las obras destinadas a la **construcción de una nueva aula de dos años en el Centro de Educación Infantil "Cid Campeador"**.

La concejala de Educación, **Silvia Rodríguez**, ha indicado que se trata de **"una obra muy esperada, tanto por el equipo de Gobierno como por el propio centro. Ampliar las plazas públicas de la etapa infantil es siempre una muy buena noticia para este pueblo y sobre todo para aquellas familias que antes no se lo podían permitir. Esa es la línea en la**

que queremos seguir trabajando". Con respecto a la obra, la edil ha querido añadir que **"además de adecuar el aula nueva, se va a acondicionar también el aseo contiguo"**. Por otra parte, **en el patio se creará un arenero y una zona de juegos adecuada para niños de esta edad, además de un acceso independiente al aula para facilitar la recogida de los alumnos a los padres.**

También se van a **acondicionar los juegos del patio**, que se encuentran muy deteriorados y han quedado obsoletos, **se sustituirán por otros juegos colaborativos y con accesibilidad universal.** Asimismo,

se adecuarán las áreas de seguridad y se construirá una mini-pista para multideporte. La obra va a contar con un **presupuesto de casi 110.000 euros.**



Se destinarán casi 110.000 euros a las mejoras del colegio | Jesús Cruces.